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 プール横の梅の木に脹らみ始めた蕾やかわいらしい小さな白い花が見られるようになり、 
春の訪れを感じる季節になりました。 
 1月24日、本校は目黒区教育委員会教育開発指定校として「主体的・対話的で深い学びの 
実現に向けて」を研究主題に研究発表会を行いました。この2年間、対話的な学びに重点を置
いて、その学びに迫る手段としてワークシートを活用した授業の工夫・改善に取り組んできま
した。区の指定はこれで終わりますが、授業の工夫・改善はこれからも取り組むべき大きな課
題です。教員の授業力の向上や生徒の学力の向上を目指して新学習指導要領の理解を深め、教
材研究・授業改善に取り組んでいきますので、これからもご理解・ご支援いただきますようお
願い申し上げます。また当日は、研究発表会の運営にご協力いただいた親師会の皆様には心よ
りお礼申し上げます。本校の生徒・保護者・教職員による「チーム十一中」の力を発揮した貴
重な一日を過ごすことができましたことに重ねてお礼申し上げます。 
 1年生は職場訪問、2年生は校外学習、3年生は進路決定など2月は自分と向き合う機会や活
動があります。多忙な年度末を迎えますが、生徒たちが足元を固め、これからを考える貴重な
時間になるように願っています。 

 一年で一番寒い月と言われる2月になりました。寒さが堪え風邪やインフルエンザ等が 
心配される時期ですが同時に年度末も近く、生徒や教職員の皆さま、親師会の民さまも年度 
のまとめや引継等でお忙しいかと思います。体調を崩さぬようお気を付けください。 
 つい先日の2月3日には、第10回中学生「東京駅伝」大会が調布の「味の素スタジアム」
近郊で行われました。十一中からも2年生男子2名が選抜され、「チーム目黒」の一員として 
持てる力を存分に発揮していました。次の走者にタスキを繋ぐため精一杯力走していた全 
選手の姿に感動しました。どのチームも確実に来年度へ自チームのタスキを繋げたのでは 
ないかと思います。 
 また2月に入り、3年生はいよいよ受験本番です。2年生、1年生も春からの進級にむけて
一年間の総括や次へのステップのための準備等で気持ちを引き締めているのではないかと思 
います。親師会としても全生徒たちを最後までサポートしていきたいと思います。 
 親師会の今後の行事は、釣り大会、地域清掃を残すのみとなりました。そして3月6日に最 
後の常任委員会、年度末総会で一年の総括となります。しっかり次年度に「たすき」を繋 
げるように万全の準備の程、皆さまどうぞよろしくお願いいたします。 
  



各部・委員会報告 

役員報告・お知らせ 

 1年生は3月8日に茶話会を予定しています。 
 2年生は3月8日に茶話会をするので準備中です。 
 3年生は記念行事の準備中です。 
 学年部で3月1日に部会を開く予定です。       
 

 文化厚生部 

役員選考委員会  報告はありません。 

 校外生活部 

  広報部 

  学年部 

1月12日に家庭教育講座の報告書を配布いたしました。 

 2月21日に中根住区パトロールを予定しています。 

 
 中P連会長会 1/1７ 
 中P連代表者研修会 1/1７ 
 自由が丘住区青少年住区委員会定例会 1/1７ 
 年度末総会 3/6 
 

今後の予定 
 
2/8   新入生保護者説明会 
2/10  私立一般入試 
2/12  給食運営協議会 
2/13  小中合同研修会 
2/14  学校保健委員会 
2/15  校外学習（2年） 
 
 

現在親師会だより168号作成中です。デザインが仕上がり校正作業を行って 
おります。３月初め頃の配布を予定しています、どうぞ楽しみにしていて下さい。 

次回の常任委員会は 
3月6日(水)です 

2/16・23 土曜補習教室 
2/22   都立一般入試 
2/25～27 後期期末考査 
3/2   つり大会 
3/6   常任委員会・年度末総会 
 

 会計監査より 
 
1月12日にベルマークの集計作業を行いま
した。2018年10月1日のベルマーク預金
残高は36432円です。 
今年度集計分は来年度に加算されます。 


